

### Apostolat de la prière.

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT LE MOIS DE MARS

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses, et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, afin que les catholiques luttent vaillamment pour leur foi, à l'exemple du B. Pierre Canisius.

*Résolution apostolique* : Soutenir de notre mieux les Œuvres catholiques de notre diocèse et de notre paroisse.

### Chronique de la Semaine Religieuse

L'école neutre a fait une lamentable banqueroute dans tous les pays qui ont commis la faute d'implanter ce système néfaste. Si le désastre n'a pas été plus complet, c'est parce qu'il s'est maintenu un enseignement libre, animé du souffle religieux, et qui a pu vivre grâce à des prodiges d'abnégation et de dévouement. Cet enseignement libre apparaît aujourd'hui aux esprits les plus compétents comme la solution du problème scolaire là où ce malheureux problème est posé, et comme le meilleur moyen de prévenir toute difficulté scolaire.

Que faut-il pour cela ? Il faut et il suffit que l'enseignement libre soit considéré comme un des facteurs de l'éducation nationale et subventionné comme tel.

Que les écoles publiques là où elles existent soient maintenues et fréquentées par ceux qui ne se soucient nullement de faire élever leurs enfants dans une atmosphère religieuse ; que les écoles libres, confessionnelles ou non, reçoivent une subvention qui facilite leur existence et leur développement, une subvention égale à celle des écoles publiques : la question est résolue du coup, et ainsi résolue, les droits et la liberté de tous se trouvent respectés.

La question scolaire de Manitoba serait réglée dans vingt-quatre heures, si on voulait mettre en pratique ce principe d'équité naturelle. Mais on ne le fera pas, parce que le programme du gouvernement de cette province est de dénationaliser ce qui est